



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

ski

Question écrite n° 74971

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la ministre de la jeunesse et des sports sur le peu de place accordé au ski à la télévision. En effet, durant l'année 2001, selon le CSA, le ski n'a bénéficié que de quatre heures et une minute de diffusion à la télévision sur toutes les chaînes hertziennes. Ce sport étant très populaire et les Français y brillant particulièrement, il lui demande si les épreuves de ski pourraient être diffusées sur les chaînes hertziennes, comme c'est le cas en Italie par exemple, et ce pas seulement lors des jeux Olympiques.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74971

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : jeunesse et sports

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 avril 2002, page 1859